

Hiroyuki Kunitake, Tokyo, Japon

« J'ai eu le privilège de participer à plusieurs investissements fructueux dans le secteur ontarien de l'automobile : la nouvelle usine de fabrication du RAV4 de Toyota à Woodstock, la nouvelle usine de moteurs de Honda à Alliston, et l'usine de fabrication de roues en aluminium d'Ube Industries à Sarnia.

« Ces investissements ont contribué largement à la création d'emplois pour des Canadiens, en plus de constituer un élément important des stratégies des constructeurs automobiles japonais en Amérique du Nord. Je suis fier de faire partie de ce processus d'aide aux investisseurs étrangers. »



Zulfi Sadeque, Chicago, États-Unis

« Ayant été affecté à Delhi, à Los Angeles et maintenant à Chicago, je crois que notre principal apport, à mes collègues et à moi, est le rôle de liaison que nous jouons entre les investisseurs étrangers et nos partenaires au Canada. Pour nous, la plus grande satisfaction, c'est quand notre analyse de rentabilisation d'un investissement persuade un investisseur étranger de prendre l'avion pour le Canada et de sillonner les routes pour choisir l'emplacement de son usine ou de ses installations, pour finir par conclure une entente avec nos partenaires canadiens. »



Pierre Pyun, Beijing, Chine

« Ce qui me motive jour après jour, c'est d'établir un premier contact solide avec des investisseurs potentiels et de leur ouvrir la porte à un vaste réseau de personnes-ressources au sein du gouvernement et de l'industrie à la grandeur du Canada. Je deviens ainsi à la fois un partenaire et un acteur dans toutes les étapes de leur prise de décision stratégique. »



Patrice Hidalgo, Paris, France

« Je suis particulièrement fier d'avoir pu aider, depuis dix ans, bon nombre d'entreprises françaises de logiciels et de studios de jeux ou d'imagerie de petite taille ou de taille moyenne, tels GFI, Aire Informatique, Arkadin, Kynogon, Virtools, CellFish et ToutenKartoon, à s'implanter au Canada.

« Grâce à leur base canadienne, ces entreprises se sont assurées une part du marché mondial en offrant leurs solutions novatrices à la clientèle nord-américaine.

« Aujourd'hui, en Amérique du Nord, beaucoup d'utilisateurs d'ordinateurs et d'adeptes de jeux vidéo ne savent même pas que les logiciels et les jeux qui les occupent et les divertissent ont été mis au point par une filiale française au Canada! »



Detlef Engler, Berlin, Allemagne

« Je suis fier d'offrir des services rapides, fiables et concrets à valeur ajoutée aux entreprises avant, pendant et après leur engagement à investir au Canada. Mon métier, c'est leur réussite! »



Michelyne Paulin, Moncton, Canada

« À titre de membre de l'équipe d'Investir au Canada travaillant au pays, j'ai le privilège de coordonner l'équipe de collègues des échelons provincial et communautaire afin de m'assurer que les investisseurs potentiels trouveront dans l'emplacement de leur choix les ingrédients essentiels à la réussite de leur entreprise—des infrastructures industrielles et de télécommunications au bassin de main-d'œuvre doté des bonnes compétences, en plus de la réponse à leurs besoins scientifiques et technologiques. Notre travail ne se termine pas avec la décision d'investir : l'équipe canadienne continue de collaborer avec l'investisseur à assurer l'atteinte de ses objectifs à long terme et à lever les obstacles qu'il pourrait rencontrer lors de son établissement au pays. Le Canada a tant à offrir que par la suite, la plupart des investisseurs au Canada font d'autres investissements! »

